[image: ]
Antragsformular Open Access Förderung an der ÖAW
Proposal for the Open Access funding of the ÖAW

Bitte beachten Sie die Förderrichtlinien sowie den Förderablauf des Open Access Fonds der ÖAW.
Please consider the requirements for funding by the Open Access Fonds of the ÖAW.
Bitte ankreuzen, welche Förderung Sie beantragen | Please tick which funding you are requesting
OA-Fonds der ÖAW           ☐
FWF OA-Pauschale             ☐

Autor/in | Author 
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Institut/Organisationseinheit der ÖAW | Institute/Organisation Unit ÖAW





 ÖAW Mitglied | ÖAW Member      ☐

Kontakt | Contact

E-Mail 	  



Wenn die Publikation im Rahmen eines FWF Projektes entstanden ist, geben Sie bitte Projekttitel und Projektnummer (FWF Grant-DOI) an:
If the publication was produced within the framework of an FWF project, please state the project title and grant number (FWF Grant-DOI):







Erforderliche bibliographische Angaben bei Publikationsart:
Required bibliographic information by type of publication:

	Artikel in einer Zeitschrift: Titel des Artikels, Titel der Zeitschrift, ISSN
Article in a journal: Title of article, Title of Journal, ISSN

	Beitrag in einem Sammelband:                       | Contribution to an edited volume:
Titel des Beitrags, Titel des Sammelbands,   |Title of the contribution, Collection, 
Verlag | Publisher

	Monographie: Titel, Verlag | Monography: Title, Publisher



Titel der Publikation | Title of the publication 
Zeitschrift/Verlag | Journal/publisher







Publikationskosten | publication costs 
(Geschätzte Höhe der Publikationskosten in Originalwährung inkl. MwSt. sofern bekannt siehe Beilage)

 



Geplanter Zeitpunkt der Veröffentlichung (Monat/Jahr):
Planned date of publication (month/year):






	Open Access Fonds der ÖAW:

Ich versichere, dass die Publikation nicht im Rahmen eines extern geförderten Forschungsprojekts (gefördert durch FWF, FFG, EU, etc.) entstanden ist.
Ich verpflichte mich, die Antragsstelle an der ÖAW umgehend davon in Kenntnis zu setzen, wenn die Publikation nicht ange-nommen wurde. Das betrifft auch die Aufforderung zur Überarbeitung. Nach erfolgter Korrektur bzw. nach Ablauf der Reservierungsfrist kann ein neuer Antrag eingebracht werden.

Open Access Fund of the ÖAW:
I declare that the publication was not written as part of a third party funded project (e.g. funded by FWF, FFG, EU, etc).
I obligate myself to inform the OeAW immediately in case that my publication has been rejected. This includes an eventual call for revision.  A new proposal can be submitted after the revision is completed or the reservation period has expired.


		
Unterschrift | Signature 

Datum | Date : 	
	Open Access Pauschale für FWF Projekte:

Ich versichere, dass die Publikation im Rahmen eines FWF geförderten Forschungsprojekts entstanden ist.
Ich verpflichte mich, die Antragsstelle an der ÖAW umgehend davon in Kenntnis zu setzen, wenn die Publikation nicht ange-nommen wurde. 





FWF Open Access-Block Grant
I confirm that the publication was produced as part of an FWF-funded research project.
I undertake to inform the application office at the Austrian Academy of Sciences immediately if the publication has not been accepted for publication.




Unterschrift | Signature 
Datum | Date : 


 Erklärung/Declaration

Meine Angaben sind vollständig und wahrheitsgemäß. | My information is complete and true.

Bitte schicken Sie diesen Antrag zusammen mit den geforderten Unterlagen an |
Please send this application form together with the required documents to  

oafonds@oeaw.ac.at 
 
image1.emf

